
NOVUM: LIGHT & STRONG

Kompetent, zuverlässig und individuell
Kögel Full-Service-Paket – schon ab 2,50 €* pro Tag

Wow, mehr Service geht nicht! 

Mit Kögel Full-Service bekommen Sie alles, was Sie unterwegs brauchen. Wir prüfen Ihren Trailer auf Herz 
und Nieren, von der Bremsanlage über die Beleuchtung bis hin zur Elektronik und zum Fahrwerk.

Zum Full-Service-Paket** gehören: 

Die von Kögel empfohlenen Servicearbeiten, alle Verschleißreparaturen, Arbeits- und Materialkosten, 
Abnahmegebühren für die gesetzlichen Prüfungen, jährlicher LASI-Check, optional Reifen- und 
Ladebordwandservice, Rolltorservice und vieles mehr. 

Das Full-Service-Paket gibt es übrigens schon ab 2,50 Euro* / pro Tag.

 *120.000 km im Jahr, 60 Monate Laufzeit.
**Die genauen Rahmenbedingungen finden Sie im Kögel Trailer Services Flyer.

Kögel Trailer GmbH | Am Kögel-Werk 1 | 89349 Burtenbach
fon +49 8285 88 - 0 | fax +49 8285 88 -17905  | info@koegel.com | www.koegel.com

Haben wir Ihr Interesse geweckt? 

Profitieren Sie von unserem Know-how! Sprechen Sie gleich Ihren Kögel Außendienstmitarbeiter darauf an 
und sichern Sie sich jetzt Ihr Kögel Full-Service-Paket!

Für Irrtümer und Druckfehler wird keine Haftung übernommen. Technische Änderungen vorbehalten. Printed in Germany. Nachdruck verboten 05/19. Bestellnr.: 100-1137-DE.



NOVUM: LIGHT & STRONG

Skilled, reliable, and individual
The Kögel Full Service package – from just EUR 2.50* per day

Wow! You can't get better service than this! 

With Kögel Full Service, you get everything you need while you're on the move. We'll give your trailer a full 
health check - from the brake system to the lighting, electronics and bogie.

The Full Service package** includes: 

Service tasks recommended by Kögel, all wear repairs, work and material costs, acceptance charges for 
statutory tests, annual LASI load securing check, optional tyre and tailgate lift service, roll-up door service, 
and much more. 

The Full Service package starts at just EUR 2.50* per day.

 *120,000 km per year for a term of 60 months.
**For the exact conditions, see the Kögel Trailer Services flyer.

Kögel Trailer GmbH | Am Kögel-Werk 1 | 89349 Burtenbach
Tel. +49 8285 88 - 0 | Fax +49 8285 88 -17905  | info@koegel.com | www.koegel.com

Have we caught your attention? 

Benefit from our know-how! Speak to your Kögel sales representative straight away, and enjoy the benefits of 
the Kögel Full Service package!

No liability can be accepted for errors or omissions. We reserve the right to make technical changes. Printed in Germany. Reprinting not permitted 05/19. Order No.: 100-1137-EN.


